

FUNK

ELECTRO

DISCO



Since 1981

Taille / Size	XS	S	M	L	XL
Surface / Flat Area	22	24,5	27	29,5	32
Poids / Weight	4kg	4,5kg	4,6kg	5kg	5,6
Allongement à plat / Aspect ratio	5				
Envergure / Span	10,2	11,2	12,1	13	14
Nombre de cellules / Cells	39				
Vitesse bras haut / Speed arms Up	38				
Vitesse max (Accélérateur) / Top Speed (Speed bar)	48 km/h (Parapente / Paraglider)				NON
Vitesse max (Trim) / Top Speed (Trimmers)	50 Km/h Paramoteur seulement / Only Paramotor				
Ptv parapente / Total in flight weight paragliding	50-80	60-90	70-100	90-120	NON
Ptv paramoteur / Total in flight weight PPG	50-110	60-120	70-135	90-160	110-190
Homologation / Certification	(EN-A / DGAC) en cours				(DGAC) en cours

BY THE PILOTS FOR THE PILOTS



Suspentage : Edelrid intégralement gainé

Lines : Edelrid - Full covered lines

Tissus : Dominico 20D intadros & 30D extradros

SIS : Structure Interne Solide & optimisée

Fabric : Dominico 20D intrados & 30D extradros

SIS : Solid & optimized Internal Structure

Elevateur : Sangle renforcée 20 mm

Risers : 20 mm reinforced belt

itv-wings.com

195 Za bout du lac
74210 Lathuille (France)
+33 6 07 15 21 43



Since 1981



Baja

EN A - DGAC
XS - S - M
L - XL

PLAISIR, SIMPLICITE ET SECURITE...

... Ce sont les mots d'ordre de notre toute dernière voile école & progression.

Parce que c'est votre expérience qui compte le plus, ITV a tendu l'oreille : la Baja est née de la synthèse parfaite de tous les retours que nous avons eu de la part des pilotes et des professionnels !

La Baja a été conçue pour vous procurer un maximum de plaisir lors de toutes les phases de vol. Du décollage à l'atterrissage, tout a été soigneusement pensé pour que vous puissiez profiter pleinement de votre pratique.

Dès sa conception, nous avons optimisé le suspentage, les élévateurs et la voilure. Il en résulte une préparation de l'aile grandement facilitée et un décollage réussi à coup sûr, aussi bien en parapente qu'en paramoteur.

Son profil novateur offre une sécurité passive impressionnante et inédite, une stabilité sur tous les axes et dans toutes les conditions.

La Baja offre une très grande tolérance et vous accompagnera durant toute votre progression car c'est une aile précise qui vous offrira un confort de pilotage rarement vu dans cette catégorie de voile.

Une construction solide et optimisée.

Comme à notre habitude, aucun compromis n'a été fait sur le choix des matériaux et la Baja offre une durée de vie exemplaire pour un poids et un encombrement plus qu'honorables.

Vous souhaitez découvrir le paramoteur et/ou le parapente, c'est la Baja qu'il vous faut !

PLEASURE, SIMPLICITY AND SECURITY ...

... These are the watchwords of our latest school & progression wing.

Because it is your experience that matters most, ITV listened : the Baja was born from the perfect synthesis of all the feedback we had from pilots and professionals !

The Baja has been designed to give you maximum pleasure in all phases of flight. From takeoff to landing, everything has been carefully thought out so that you can fully enjoy your practice.

From its conception, we have optimized the lines, risers and sails. The result is a greatly facilitated preparation of the wing and a successful take-off without fail, both in paraglider and paramotor.

Its innovative profile offers impressive and unprecedented passive safety, stability on all axes and in all conditions.

The Baja offers a very high tolerance and will accompany you throughout your progress because it is a precise wing which will offer you a piloting comfort rarely seen in this category of sail.

A solid and optimized construction.

As usual, no compromise has been made on the choice of materials and the Baja offers exemplary lifespan for a more than respectable weight and size.

You want to discover paramotor and / or paragliding, this is the Baja for you !

